

Dos emprendedores uruguayos destacan entre las cien startups más innovadoras a nivel mundial

Empresariales



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/empresariales/dos-emprendedores-uruguayos-destacan-entre-las-cien-startups-mas-innovadoras-a-nivel-mundial_6529.php

**DOS EMPRENDEDORES
URUGUAYOS
DESTACAN ENTRE LAS
CIEN STARTUPS MÁS
INNOVADORAS A NIVEL
MUNDIAL**

Empresariales

Dos emprendedores uruguayos destacan entre las cien startups más innovadoras a nivel mundial

Emprendedores uruguayos brillan en el ranking global de las cien startups más innovadoras del mundo.

Eolo Pharma y PolyMera, Finalistas en la Copa Mundial de Emprendimientos

Las empresas uruguayas Eolo Pharma y PolyMera han sido elegidas entre las 100 startups más innovadoras para participar en la final de la Copa Mundial de Emprendimientos, que se llevará a cabo en Riad, Arabia Saudita, del 5 al 9 de noviembre de 2024. Esta selección se realizó tras una competencia nacional organizada en agosto por la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) y la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE), donde participaron 11 emprendimientos uruguayos.

Eolo Pharma: Innovación en Salud

Eolo Pharma se dedica al diseño y desarrollo de fármacos enfocados en mejorar la salud y el bienestar de las personas. La empresa ha desarrollado MVD1, un compuesto destinado a la prevención y tratamiento de la obesidad y la diabetes tipo 2. Este innovador fármaco actúa directamente sobre los tejidos adiposos, generando calor y ayudando a quemar grasas a través de un proceso conocido como termogénesis. Cabe destacar que Eolo Pharma ha recibido respaldo de ANII mediante diversas líneas de financiamiento.

PolyMera: Sostenibilidad y Bioplanificación

Por su parte, PolyMera es un emprendimiento que se especializa en el desarrollo de materiales superabsorbentes sostenibles utilizando biopolímeros producidos por bacterias antárticas. Actualmente, su objetivo es implementar estos materiales para abordar el impacto ambiental de productos sanitarios desechables, como los pañales, que representan una significativa carga ecológica debido a su naturaleza no biodegradable.

Grandes Oportunidades en la Copa Mundial de Emprendimientos

La Copa Mundial de Emprendimientos, organizada por la Red Global de Emprendimiento y la Autoridad General de Pequeñas y Medianas Empresas de Arabia Saudita (Monsha'at), es considerada una de las competencias más relevantes en el ámbito empresarial. Cada año, miles de emprendedores de más de 200 países compiten por un premio en efectivo de 1 millón de dólares, además de inversiones y publicidad a través de programas de apoyo. Luego de las finales nacionales, 250 empresas de todo el mundo participaron en un bootcamp virtual y en la fase de grupos de la Copa. Las 100 startups seleccionadas, incluidas Eolo Pharma y PolyMera,

participarán en la final global durante Biban 24, el foro más importante dedicado a empresas emergentes, PYMEs y emprendimientos en Arabia Saudita.

Diversidad y Premios por Categorías

Las empresas finalistas representan a 52 países y territorios y provienen de distintos continentes, incluyendo Europa, Asia, América del Norte, América del Sur, África, Medio Oriente, el Caribe y Oceanía. En la fase final, las startups competirán por premios en efectivo en diferentes etapas de desarrollo, así como en categorías especializadas que abarcan salud y bienestar, economías del futuro, liderazgos industriales y energéticos, entre otros.

Un Trayecto Exitoso Desde 2019

Desde su inicio en 2019, la Copa Mundial de Emprendimientos ha registrado más de 430.000 inscripciones de 200 países, otorgando más de 4 millones de dólares en premios en efectivo y 266 millones de dólares en soporte y servicios gratuitos a emprendedores seleccionados. ANII y ANDE son socios locales en Uruguay, apoyando así el desarrollo de iniciativas innovadoras en el país.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Dos emprendedores uruguayos destacan entre las cien startups mas innovadoras a nivel mundial

Tags

premios, efectivo, emprendimientos, empresas, emprendedores, desarrollo, polimera, mundial, startups, saudita, innovadoras, nacional

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Ande destina 170 millones de pesos en apoyo a cerca de 5.000 emprendedores de 30 localidades en Salto*
- 5.0 *** *El equipo técnico del Centro Pyme llega con nuevas propuestas a Colonia Lavalleja*
- 4.1 *** *Cámaras empresariales manifiestan su profunda inquietud ante el plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.9 *** *Más de seis mil emprendedores y 15 mil empresas del departamento recibieron el respaldo de Ande en su camino hacia el crecimiento y la innovación*
- 4.0 *** *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*
- 4.9 *** *Llega la tercera edición de "Empanadas en Círculo", un festín para los amantes de la gastronomía*
- 3.6 *** *El "Gramado Summit" destinará el total de sus entradas a apoyar a las víctimas de las inundaciones en Río Grande do Sul*
- 3.7 *** *Un estudio de una universidad alemana revela que la semana laboral de cuatro días contribuye a disminuir el estrés laboral*
- 5.0 *** *Blinken se comunica con el canciller saudí para discutir la tregua entre Israel y Hamás*
- 4.8 *** *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales

Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024